
 
 
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE 
CÂMARA MUNICIPAL DE BREJINHO-RN 

Praça Presidente Castelo Branco, 204, Centro, Brejinho-RN, CEP 59.219-000 
Ata da 5ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da 16ª legislatura realizada em 12 de abril 

de 2023. Presidência, Exmº Srº Presidente vereador José Ednailson do Nascimento. 

Secretários Exmºs Senhores vereadores Vera Lucia da Silva Nascimento e Francisco Canindé 

Guimaraes Carvalho. Ao decimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte e três, na sala 

das sessões do Palácio João Alves Viegas, situado na Praça Presidente Castelo Branco, 204, 

Centro, Brejinho, estado do Rio Grande do Norte, precisamente às dezessete horas, reuniu-

se a Câmara Municipal de Brejinho. Compareceu à sessão, os excelentíssimos senhores 

vereadores: Aldair Jose Venancio de Morais, Vera Lucia da Silva Nascimento, Francisco 

Canindé Guimaraes Carvalho, Otavio Carlos Dantas Filho e Diogo Medeiros de Lima. Havendo 

quórum regimental o senhor presidente José Ednailson declara aberta a presente sessão. 

Ordem do dia: REQUERIMENTO Nº025/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR DIOGO MEDEIROS 

DE LIMA – SOLICITA CRIAÇÃO DE UMA SALA PARA ATENDIMENTO A POPULAÇÃO O SERVIÇO 

DE SAUDE MENTAL; aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO Nº026/2023 DE AUTORIA 

DO VEREADOR DIOGO MEDEIROS DE LIMA – SOLICITA OBRA DE ELEVAÇÃO EM FRENTE DO 

COMERCIAL PONTO FRIO; aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO Nº027/2023 DE 

AUTORIA DO VEREADOR JOSE EDNAILSON DO NASCIMENTO – SOLICITA A POSSIBILIDADE DE 

OFERECER TRANSPORTE PARA LEVAR OS ALUNOS PARA ESCOLA AGRICOLA; aprovado por 

unanimidade. REQUERIMENTO Nº028/2023 DE AUTORIA DA VEREADORA VERA LUCIA DA 

SILVA NASCIMENTO – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DO CALÇAMENTO DA TRAVESSA SÃO 

CATEANO NO CONJUNTO SANTOS REIS; aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO 

Nº029/2023 DE AUTORIA DA VEREADOR OTAVIO CARLOS DANTAS FILHO – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UM MURO EM TORNO DA ESCOLA AVELINO MATIAS XAVIER; aprovado por 

unanimidade. REAPRESENTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº101/2021 DE AUTORIA DO 

VEREADOR OTAVIO CARLOS DANTAS FILHO – SOLICITA REFORMA DA ACADEMIA DA TERCEIRA 

IDADE NO LOTEAMENTO PORTAL DOS REIS MAGOS; aprovado por unanimidade. 

REAPRESENTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº005/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO 

CANINDE GUIMARAES CARVALHO – SOLICITA CONTRATAÇÃO DE UM MEDICO PEDIATRA PARA 

NOSSO MUNICIPIO; aprovado por unanimidade. Depois de lida e aprovada a ata da sessão 

anterior, o Presidente inicia desejando boa tarde a todos e passa a palavra para o vereador 

Diogo Medeiros, que saúda a todos presentes, inicia agradecendo a todos a aprovação de 

seus requerimentos, cita uma reunião que teve com a secretaria de saúde sobre 

atendimentos do caps, cita também sua procura pela secretária de educação que não obteve 

resposta sobre a situação dos alunos que precisam de transportes para algumas escolas 

especificas e no horário da tarde, a vereadora Vera pede a parte e cita o seu conhecimento 

sobre essa situação e que infelizmente alguns alunos não tem condição de tirar esse custo do 

próprio bolso, o vereador Otavio Carlos pede a parte e cita que também foi procurado por 



alunos e além dessa situação tem a lotação nos ônibus, que pode dificultar no processo de 

aprendizagem, o vereador Diogo volta a falar, e diz que vai criar uma comissão com alunos 

pra ver como poderá resolver essa situação, e que aguarda o retorno da secretária de 

educação,  pra ser colocado um ônibus pra o horário da tarde. Com a palavra o vereador 

Otavio Carlos, deseja boa tarde a todos e cita direcionado a Diogo, que foi feito o reparo na 

estrada no qual ele havia solicitado, e além disso foi feito uma limpeza, cita seu requerimento 

do muro da Escola Avelino Matias, que é de grande importância tendo em vista os ataques a 

escolas que andam acontecendo em nosso País, cita também a situação da superlotação do 

ônibus, que já foi passado pra secretária Wedna, e solicita ao presidente a colocação do 

adesivo no carro, finaliza parabenizando o prefeito pela inauguração do novo prédio da 

assistência social. O presidente volta a falar e cumprimenta a todos presentes mais uma vez 

e agradecendo a Deus por mais uma tarde está aqui cumprindo o trabalho legislativo, cita 

sobre a situação do alunos no qual foi procurado e recebeu uma parte para ouvir e tentar 

resolver de alguma forma a situação deles, e que levará o oficio com nomes de todos junto a 

secretaria de educação e ao prefeito pra dar esse suporte aos alunos, continua comunicando 

a todos que na próxima terça terá um serviço de oftalmologista, com armação e exame grátis 

em parceria com a ótica veja bem aqui na Câmara, o vereador Otavio Carlos pede a parte e 

comunica que tem acesso a lentes a preço de fábrica, caso alguém tenha interesse. O 

presidente volta a falar e finaliza comunicando que fará divulgação nas redes sociais sobre 

este serviço que estará disponível para toda a população aqui na próxima terça a partir das 

08:00 da manhã. Não havendo mais nada a ser debatido e nem submetido a votação, dou por 

encerrada a presente sessão ordinária, convocando uma outra sessão para o dia 19 de abril 

de 2023. 

Presidente: ________________________________________________________________ 

Primeiro Secretário: _________________________________________________________ 

Segundo Secretário: _________________________________________________________ 

Quarto Secretário: __________________________________________________________ 

Demais Vereadores:_________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________________ 
 


